



## Inauguran cuatro puntos de posada para helicópteros en área fronteriza

**A** menos de un kilómetro de la comuna de Ollagüe se encuentra uno de los puntos de posada para helicópteros de la Región de Antofagasta, el cual fue inaugurado por la directora nacional de Aeropuertos, Claudia Silva, el delegado presidencial regional (s), Miguel Ballesteros, el seremi de Obras Públicas, Pedro Barrios, y la seremi de Gobierno, Paulina Larrondo.

Este helipuerto de emergencia forma parte de un conjunto de cuatro plataformas similares que fueron habilitadas por la Dirección de Aeropuertos del MOP, situadas también en Ascotán, Inacaliri y Conchi, con una inversión total que superó los \$1.900 millones, con el propósito de contar con infraestructura que proporcione soporte aéreo ante todo tipo de contingencias, junto con el resguardo de la soberanía en la frontera en la zona norte del país.

CS